

Destacan a escolar valdiviano de 6 años que ganó concurso y viaja el próximo año a la NASA

FABIÁN JIMÉNEZ. Pequeño alumno del Colegio Príncipe de Asturias obtuvo premio en certamen "Haz que Despeguen", de la Fundación Educacional Oportunidad.

Ayer la Fundación Educacional Oportunidad junto al Colegio Príncipe de Asturias de Valdivia realizaron una ceremonia de reconocimiento al estudiante Fabián Jiménez Cardozo, de sólo 6 años de edad, quien es uno de los 16 ganadores del concurso "Haz que Despeguen" de la organización, donde el premio es visitar el Centro Espacial Kennedy de la NASA en Estados Unidos, por su asistencia destacada a clases durante el primer semestre de este año.

Durante la ceremonia, Ena Von Baer, presidenta del directorio de la fundación, le entregó al joven ganador un diploma de reconocimiento y también un atlas del espacio con el objetivo que pueda comenzar a interiorizarse junto a su familia en temas relacionados a lo que verá en enero de 2025, fecha en la que se realizará el viaje al país norteamericano.

Paralelamente, durante la ceremonia desde la dirección del colegio lo condecoraron con una placa recordatoria para felicitar su promoción de la asistencia a clases.

Al respecto, la exsenadora von Baer manifestó que "nos alegramos de participar en esta ceremonia que destacó a Fabián y su familia, así como también al centro educativo, por motivarlo a acudir a clases todos los días, y por ello, podrá vivir una experiencia inolvidable, que sin duda será un hito en su



AGENCIA UNO.

LA PRESIDENTA DEL DIRECTORIO DE LA FUNDACIÓN, ENA VON BAER, ENTREGÓ EL RECONOCIMIENTO AYER, EN EL COLEGIO PRÍNCIPE DE ASTURIAS.

16 escolares de cada una de las regiones del país serán los viajeros chilenos que visitarán el centro de la NASA.

vida y trayectoria educativa".

En relación al viaje, la representante de la fundación expresó que "esperamos que esta iniciativa de nuestra Fundación aporte a la toma de conciencia sobre la importancia de la asistencia a educación parvularia, etapa clave en el aprendizaje y desarrollo de las niñas y niños".

FABIÁN JIMÉNEZ

En relación a Fabián Jiménez Cardozo, actualmente se encuentra en kinder del Colegio

Príncipe de Asturias de Valdivia, y entre el 15 de marzo y 28 de junio del presente año, tuvo un 100% de asistencia.

Según comentó Alicia Cardozo, mamá de Fabián, a su hijo le encanta ir a clases. "No le gusta faltar porque siempre aprende algo nuevo. Además, en el colegio juega y comparte con sus compañeros. Y junto a su hermana le hemos inculcado la importancia de ser responsable", explicó.

Sobre el concurso "Haz que Despeguen", explicó que lo conoció en un anuncio en redes sociales. "Luego revisé la página oficial del concurso, escuché los videos con testimonios de los ganadores del año pasado y lei las bases. Después de eso,

inscribí a mi hijo, pero sin ninguna expectativa", dijo.

En ese contexto, destacó que su hijo ya sabe que es el ganador regional del viaje al Centro Espacial Kennedy, al que irá acompañado por ella. "Desde que le contamos del viaje que hará a la NASA nos pregunta sobre cohetes, nos pide información sobre los planetas, pregunta si podrá probarse un casco de astronauta y traer un cohete pequeño para mostrárselo a sus compañeros", aseguró.

En otros detalles, comentó que le gusta jugar con autos, dibujar y ahora está aprendiendo a escribir. Sin embargo, tiene otra pasión: el taekwondo. "Leva dos años entrenando y tiene cinturón verde, punta azul".